



Congreso México aprueba leyes secundarias para implementación de reforma judicial

Congreso México aprueba leyes secundarias para implementación de reforma judicial

14 de octubre de 2024

Ciudad de México, 14 oct (reuters) - la cámara de diputados de México aprobó el lunes una iniciativa de la nueva presidenta, Claudia Sheinbaum, para regular el proceso de elección de juzgadores y nuevas instituciones que se crearán como parte de una polémica reforma judicial aprobada recientemente.

Con 336 votos a favor y 123 en contra, la Cámara Baja dio trámite a las iniciativas avaladas la semana pasada por la Cámara Alta. Antes del 16 de octubre el Senado debe convocar a la elección extraordinaria que se celebrará a mediados de 2025 para elegir a los impartidores de justicia. (Reporte de Diego Oré)



REUTERS

[Congreso México aprueba leyes secundarias para implementación de reforma judicial - LA NACION](#)